

Soleil d'automne, une association qui fonctionne bien



Le bureau de l'association à la tribune lors de l'assemblée générale.

Adhérente à génération mouvement depuis de nombreuses années, l'association Soleil d'automne de Saint-Mathurin-sur-Loire regroupe plus de 190 aînés.

Georges Grolleau le président bénéficie autour de lui d'un bureau dynamique composé de Michel Boutelier, premier vice-président, Patrick Vanden Bergh deuxième vice-président, Laurette Pineau, secrétaire, Daniel Baudet, trésorier et Jacqueline Naurais secrétaire adjointe.

Le président a rappelé que 65 % des membres venaient de Loire Authion dont 60 % de Saint-Mathurin, 15 % du sud Loire (Saint-Remy-la-Varenne et Blaison-Gohiers), 9 % du secteur de Mazé-Beaufort, 5 % de la région d'Angers. « Notre association fonctionne bien grâce aux responsables, aux membres des commissions, au conseil d'administration et à toutes les personnes qui viennent nous aider. Mais elle a besoin de constamment se renouveler avec l'implication de nouveaux bénévoles. Je fais appel à candidatures tout particulièrement vis-à-vis des nouveaux adhérents pour nous rejoindre au con-

seil d'administration, dans les commissions, dans la conduite des projets et si vous avez des compétences particulières qui pourraient être utiles à l'association. Toutes propositions sont les bienvenues », a déclaré le président.

« Une association qui ne manque d'activité, c'est très important pour les membres », déclarait Madame Renée Bézis, présidente de génération mouvement 49, présente lors de cette assemblée générale.

La réunion se poursuivait par l'élection du tiers sortant, reconduit au sein du conseil d'administration.

Les activités proposées

Soleil d'automne propose de nombreuses activités à ses membres dont voici les responsables : voyages, sorties, pique-nique : Patrick Vanden Bergh, Serge Bariller. Boule de fort : Patrick Vanden Bergh. Intendance : Yvette Bariller. Animation : Laurette Pineau. Chants et internet : André Monteil. Randonnées et séjour randonnée : Georges Grolleau. Danse en ligne : Jacqueline Naurais. Transport solidaire : Georges Grolleau. Tricot : Georges Grolleau.